

La Chapelle-aux-Filtzméens, le 10/06/2024

Projet Agricole et Alimentaire : les habitants sont invités à participer à l'élaboration du plan d'actions

La Communauté de communes Bretagne romantique a engagé l'élaboration d'un Projet Agricole et Alimentaire Territorial en 2023. Les habitants ont largement répondu à l'enquête sur l'alimentation menée en début d'année réunissant plus de 1130 réponses. En ce mois de juin, les habitants sont invités de nouveau, à découvrir en avant-première les résultats du diagnostic et à participer à l'élaboration du plan d'actions.

Des ateliers de concertation le 25 juin

Après plusieurs mois d'enquêtes, le diagnostic global du système alimentaire local « de la graine au déchet final » est établi. Afin de le présenter et de concevoir une stratégie propre au territoire sur l'agriculture et l'alimentation, la Communauté de communes organise deux ateliers dédiés aux professionnels ainsi qu'un atelier à destination du grand public.

Ces ateliers seront également l'occasion d'envisager collectivement un plan d'actions adapté aux besoins du territoire. Ils visent à associer les acteurs de la production, de la transformation, de la distribution et de la consommation afin de considérer les défis posés par le changement climatique et d'explorer ensemble des solutions collaboratives, innovantes et durables pour y répondre.

Les habitants qui le souhaitent sont donc invités par la Communauté de communes à venir découvrir les résultats de l'enquête le mardi 25 juin 2024 à partir de 18h30 à la salle des fêtes de Lanrigan. Plus largement, ils pourront se familiariser avec le fonctionnement du système alimentaire local et participer à la suite du Projet Agricole et Alimentaire Territorial. « *L'objectif est de sensibiliser et fédérer positivement tous les habitants pour une transition des comportements alimentaires incluant le défi au changement climatique.* » précise Sébastien Delabroise Vice-Président en charge de l'environnement et de la transition écologique. Des thèmes divers seront abordés « *Comment consolider les liens sociaux à*

Contact :

Cécile Pouchin – c.pouchin@bretagneromantique.fr - Tel 02 23 16 41 42

Communauté de communes Bretagne romantique
22 rue des coteaux – 35190 LA CHAPELLE AUX FILTZMEENS
Tel. : 02 99 45 23 45 – www.bretagneromantique.fr

travers le partage d'une identité culinaire romantique ?», « De quelles manières nos assiettes vont-elles évoluer pour s'adapter aux changements climatiques et aux enjeux nutritionnels et de santé ?», « Comment encourager le changement des habitudes alimentaires en orientant les modes de distribution vers les circuits courts locaux ? » Autant de questions qui touchent les habitants et qui impacteront leur consommation à l'avenir. *« A l'occasion de l'enquête sur l'alimentation, nous avons constaté l'engouement suscité par le sujet qui est au cœur des préoccupations. L'idée aujourd'hui est de construire ensemble notre recette pour une alimentation locale et de qualité en Bretagne romantique, à noter que le nombre de participants est limité à 50 personnes pour une bonne organisation des ateliers »*

A la suite de ces ateliers, le diagnostic sera rendu public et communiqué sur les différents supports.

Informations pratiques :

- Le mardi 25 juin 2024 - limité à 50 personnes
- De 18h30 à 20h30
- Salle des fêtes de Lanrigan
- Atelier ouvert aux acteurs professionnels et au grand public - limité à 50 personnes
- Sur inscription : <https://forms.office.com/e/U4qiDwztCV>

Plus d'information : <https://bretagneromantique.fr/>

Photo : © Anne-Cécile Estève



Contact :

Cécile Pouchin – c.pouchin@bretagneromantique.fr - Tel 02 23 16 41 42

Communauté de communes Bretagne romantique

22 rue des coteaux - 35190 LA CHAPELLE AUX FILTZMEENS

Tel . : 02 99 45 23 45 - www.bretagneromantique.fr